



# VR Bank eG Heuberg - Winterlingen

## VR Bank eG verabschiedet Leiter Kreditrisikomanagement in den Ruhestand

**Meßstetten** In einer kleinen Feierstunde verabschiedete die VR Bank eG Heuberg-Winterlingen den Leiter der Stabsstelle Kreditrisikomanagement, Joachim Kühl, in den wohlverdienten Ruhestand. Der Vorstandsvorsitzende Andreas Eckl würdigte in seiner Abschiedsrede dessen beruflichen Werdegang und hob die besonderen Verdienste von Joachim Kühl für die Bank während seiner fast 20-jährigen Betriebszugehörigkeit hervor. Kreditrisiken für die Bank zu erkennen und regelmäßige Qualitätskontrollen durchzuführen gehörten dabei ebenso in seinen Tätigkeitsbereich wie das Bearbeiten von notleidenden Forderungen und Pfändungen sowie die Erstellung des aufsichtsrechtlichen Adressrisikoberichts. Bis zur Fusion im Jahr 2019 stand Joachim Kühl dem Bereich Marktfolge Aktiv als dessen Leiter vor und war maßgeblich am organisatorischen Aufbau der von der Finanzaufsicht geforderten Risikofrüherkennung auf Gesamtbankebene beteiligt. Unter langanhaltendem Applaus der Kolleginnen und Kollegen wurde ihm die Ehrenurkunde der IHK Reutlingen überreicht und mit den besten Wünschen in seinen neuen Lebensabschnitt verabschiedet.



Unser Bild zeigt von links nach rechts:  
Vorständin Cornelia Rosenau, Personalleiterin Helga Krajka, Joachim Kühl und  
Vorstandsvorsitzender Andreas Eckl